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- - - - - En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo 
, 

las 20z20 hrs. del dia 23 de Junio de 1987, se reunieron 
en la Sala de Maeatros de la Escuela de Derecho y Cs. S.9. 
ciales de la Universidad de Sonora, loa Consejeros Maes
tros y Alumnos ante el Consejo Directivo de la misma, -
par■ llevar a cabo Sesi6n Ordinaria a la que se cit6 con 
fecha22 de Junio del afio en curso, con la asistencia y -

bajo la presidencia del coordinador Ejecutivo dela Escu,!_ 
la de Derecho lic. Feo. Javier ftitchié M'anriq uez" , bajo 
el siguiente 

ORDEN DEL DIA 

1.- Lista de Asistencia. 

2.- Lasitimaci6n de loa Puntos Incluidos 
en la Convocatoria. 

1.- Liata de Asistencia.- El e,. Coordinador antes de pa 
aar Lista de Asistencia, procedi6 a dar Lectura al Cita
torio en la cual se cit6 . al Consejo Directivo a la Pre-
sente Seai6n enterados de ello procedi6 a pasar Lista de 
Asistencia, cancurriendo los C. C. Lics. Carlos Rivera -
Olivarria, Rigoberto Cornejo G6mez, Jorge E. Gonz6lez L§. 
pez, Jeaus Larios Ibarra, David Garcia Saavedra, y Sal

vador Gir6n Patiño, en su carActer de Consejeros Direct,! 
vos Propietarios y Universitario. respectivamente; as! ■ 

mismo asisten los Consejeros Directivos suplentes, Dr. -
Manuel Bernal DurAn, y Manuel Mercado Amparano, y Agua-
tin Martinez de Castro .- -
-- - - - - - ••laten a 6sta reuni6n los siguientes Cona.!_ 
jeros Directivoe por el Sector Estudiantil: Wirna Osuna 
Lizarraga, Martin Arbil Duarte, Rogelio Gastelum Agundes 
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y Marco Antonio Andrade Aguirre; y Joaw6fna OLivarria 

Guizar en calidad de Suplente.- - - - - - - - - -, 

- - - - - - - Se hace constar en la presente Acta que 

existe quorum Legal, en virtud de haber asistido una 

totalidad de 10 Representaciones Legales. - - - - - -

- - - - - - - Antes de Pasar al siguiente punto del -

Orden del Dia el c. Coordinador Propone a la asamblea 

la aprobaci6n ' del Orden del Dia, o en su caso de que 

s6 se amerita alguna modificaci6n se lo hagan. - - --

- - - - -En uso de la voz el Consejero Universit.!_ 

rio alumno manifest6 y sugiri6 que en el Orden del -

Dia debería incluirse un punto mAs ie "ASUITOS GENERA 

LES", ya que habemos algunos Consejeros que treemos -

asuntos Extraordinarios que tratar, y para no empezar 

siempre con la aprobaci6n del Orden del Dia, y que a

dem6s en las Sesiones posteriores del Consejo Direct! 

vo se incluyan en el Orden del Dia el punto de "Asun

tos Generales", se somete a Votaci6n el Orden del -

Dia y fu6 aprobado por mayoría de Votos.- - - - -
2.- Legitimaci6n de los Puntos Incluidos en la Convo

catoria el C, Coordinador en uso de la voz procedi6 a d 

dar lectura a la convocatoria que regirA el Proceso -

de Votaci6n para elegir al coordinador de la Escuela, 

siendo aprobado por mayoría. - - - - - - ~ - - - - -
- - - - - - el LicJ Agustín Mart!nez de Castro, mani

fest6; que en el Capitulo referente a las ~mpugnacio

nes contemplado en la convocatoria, sugiriándo una m,2. 

dificaci6n que las impugaaciones deberAn de\ presentar 
\ -

se ante"la comisi6n Electoral designada por ~l Conse-

jo Universitario".- - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - El Lic. cornejo en uso de la voz, mani

jiesta, que en cuanto a las Impugnaciones tiene que -
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conocer la m&xima autoridad y no laamisma autoridad de 
donde se pretende llevar a cabo la elecci6n. - - - - -
- - - - - - - Fu6 som•tido a Yotaci6n la Propuesta del 
Lic. Martinez de Castro con la modificac16n que propu

so y fu6 aprobado por mayoría de votos.- - - - - - - -
- - - - - - - En uso de la voz el Lic. Osear Medina -
Diaz , hace una propuesta de modificaci6n en cuanto al 
punto de lasUrnas,"miamas que se quedaron depositadas 
en la Sala de Maeetros, bajo la responsabilidad de la 
comisi6n electoral designada por el Consejo Universit.!, 

- - - - - - En uso de la voz el Lic. GonzAlez L6pez, -
manifiesta, que el concepto de ponderaci6n en solo uno• 

tan en asi• que en las dem6a Escuelas se manejo la pon 
1 -

deraci6n asi como para elegir a rector se manejo la•-
Ponder•ci6n. y no trae caso . que se le est, dando vuel

tas al asunto. - - - -
- - - - - el Consejero Universitario alumno, sigi!_ 

re a la mesa que se lea el acuerdo do la Comisi6n Ele.!:,_ 
toral sobre la forma que .se van hacer los porcentajes 

para el t,rmino de la ponderaci6n.- - - - - - - - - -
- - - - - - La Mesa responde ante esta pregunta, y el 
acuerdo de la Com1si6n Electoral, fue que la forma de 
votaci6n fuera secreta, universal, directa y en forma 

pnderada, en base al porcentaje distribuido a cada --
sector, del 49% Estudiantes, 39% Maestros y 12% traba-

jadores.~ - - - ~ - - - - - ~ - - ~ - - ~ -~ 

- - - - - - -En uso de la voz la Consejera alumna Jo&!, 
fina Olivarr!a, manifest6 que de acuerdo a la distri--. 
buci6n del porcentaje por sector y a la interpretaci6n 
de la Ponderaci6n por parte de la Comis16n Electoral, 
que el Candidato que haya obtenido mayor votaci6n de -
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los tres sectores lo vamos a someter al Consejo Direc--

tivo para votar de manera Un6nime por ese Candidato , -

para que no vaya a ver las 2/3 fentro de Consejo Di----

rectivo y vaya a ser rechazado la Terna. - - - - - - --
- - - - - - en uso de la voz el maestro Agustin Mtz. 

de castro, propone lo siguiente que sea la Comisi6n 

Electoral designada por el Consejo Universitario, quien 

se encarga de hacer la ponderaci6n. - - - - - - - - ---

- - - - - El Lic. Larios !barra, en su intervenci6n -

manifest6 : estuve en la sesi6n en la que se tom6 el---· 

acuerdo del 49%, 39% y el 12% para cada sector, pero 

antes de tomar ese acuerdo, se habrA determinado que la 

votaci6n había sido ponderada, y nunca se tom6 el acue!_

do de que la votaci6n debería de ser en forma unitaria. 

- - - - --- En uso de la voz el Dr. Bernal manifest6 --
no estoy de acuerdo en que los Estudiantes le quieran -

dar esa interpretaci6n a la ponderaci6n, ya que no se les 

da la oportunidad a las minorias que forman lae Maestros 

por tanto yo ,oto por la ponderaci6n.- - - - - - --

- - - - - . - - Una vez ahbi~ndo hecho todas las consider!t 

ciones en el punto en cuesti6n se aprob6 por mayoría de 

7 votos a favor y 5 en contra, de tal manera que la pon

deraci6n la va a llevar a cabo la Comisi6n Electoral de

signada por el consejo Universitario, en base al 49%, 39% 

y 12% por cada sector. - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - en uso de la voz el consejero Universita-

rio alumno, manifiestabque no están de acuerdo con la -

ponderaci6n acordado por el Consejo Directivo, en esta -

sesi6n que avalaban el ctiterio que acord6 la comisi6n -

electoral designada por el C. Directivo.- - - - - - -

- - - - - - - En cuanto al n6mero III, de la mec6nica de 
votaci6n, inciso C).- de los padrones electorales; punto 

1).- Se le hizo el siguiente agregado; "asimismo almo-
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mento de emitir el voto, se identificarAn con la creden

cial de Estudiantes, kardex 1 cualquier otro tipo de iden 

tificaci6n o en su defecto lo idetificarán de Personas ·

de la Comunidad", se someti6 a votaci6n y fue aprobado -

por Unanimidad de Votos. - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - Referente al Punto V; del cierre dela vot~ 

ci6n, inciso C).- se le hizo el siguiente agregado,"mis

mas que quedaron en la sala de maestros bajo la respons~ 

bilidad de las comisiones Electorales".Fu, aprobado por 

unanmidad de Votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - En caanto al punto VII, de la calendariza

ci6n, inciso A).-"El Registro de Planillas se iniciar! -

el mismo dia de la publicaci6n de la presente convocato• 

ria", y no al dia siguiente; hasta las12:00 horas del 

dia 26 de Junio: y no hasta el dia 29 de Junio. - - - -

-- - - - - - En cuanto al iniciso B),- "La votaci6n se -
iniciará el dia 30 de Junio"; y ·no el dia 2 de Julio.

Fu6 aprobado por Unanimidad de Votos, - - -- -

- - - - - - En cuanto al punto VIII: mecAnica a seguir -

desp6es de la votaci6n" IncisoA) Se especifica "que el -

C6mputo lo realizarA la Comisi6n Electoral designada por 

el Consejo Universitario: pudiendola auxiliar la comisi6n 

Electoral designada por el consejo directivo".- Fu~ apr.Q. 

hado por unanimidad de votos. - - - - - - - - - - - - -

- - - -- - - In cuanto al inciso B) Se especifica" Las -
impugnaciones se har!n por escrito ante la comisi6n Elec 

toral designada por el Consejo Universitario", fue apro

bado por unanimidad de Votos.- - - - - - - - - - - -
- - - - - - - Una vez kabiendo hecho las observaciones, 

modificaciones, adiciones, etc. se procedio enseguida a 

sanc6onar toda Convocatoria, siendo Aprobada por Unanim! 

dad de Votos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- - -
3.- ASUNTIOS GENERALES.- en uso de la voz el Consejero 
Universitario, alumno , solicita a ~a mesa informaci6n 

sobre el Estado que guarda la refr•geraci6n en la Es--

cuela • 

- - - - El C,Coordinador de la Escuela informa a 

los presentes, que el trAmite est4 hecho ante las au-

toridades Universitarias, y est4 contemplado todos los 

equipos para la 2da . Planta del Edificio de la Escuela. 

- - - - - - - - No habiendo otro asunto que tratar y -

por Unanimidad de Votos se di6 por terminada la presea 

te reuni6n a las 23:45 horas del dia en que se actua . 
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